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原机构名称：中国人寿保险股份有限公司巴南区支公司南彭营销服务部
现机构名称：中国人寿保险股份有限公司重庆市巴南区支公司南彭营销服务部
机构负责人：陈曦
机构编码：000005500113011
机构住所：重庆市巴南区南彭南东路39号附2号
成立日期：2012年08月01日
邮政编码：401307 联系电话：023-66211143
业务范围：对保险营销员开展培训及日常管理；收取营销员代收的保险费、投保单等单证；分发

保险公司签收的保险单、保险收据等相关单证；接受客户的咨询和投诉。
发证日期：2020年07月13日 发证机关：中国银行保险监督管理委员会巴南监管分局

保险业务机构名称变更公告

新华社北京 7 月 16 日电 （记者 白
瀛）国家电影局16日下发通知规定，低风险
地区在电影院各项防控措施有效落实到位
的前提下，可于7月20日有序恢复开放营
业。中高风险地区暂不开放营业。

这份《国家电影局关于在疫情防控常态
化条件下有序推进电影院恢复开放的通知》
指出，一旦从低风险地区调整为中高风险地

区，开业的影院要严格执行疫情防控规定，从
严从紧落实防控措施，及时按要求暂停营业。

中国电影发行放映协会同日发布的电
影放映场所恢复开放疫情防控指南要求，未
戴口罩和体温37.3度以上者不得进入；全部
采取网络实名预约、无接触方式售票；实行
交叉隔座售票，保证陌生观众间距1米以上；
每场上座率不得超过30%。

7月16日，从重庆中烟工业有限
责任公司传来消息，该公司1-6月累
计实现税利90.56亿元，同比增24.64
亿元，半年即超过2018年全年总额，
税利增幅在行业工业企业中排第二
位。

此外，今年上半年，该公司累计完
成工业增加值88.93亿元，增幅在行业
工业企业中排名第一位。

据了解，在上半年的特殊时期，重
庆中烟在全市工业中率先推动复工复
产，2月初即分批安排员工返岗上班，2
月15日起各卷烟厂有序复工复产，并
全力推动产能实现最大化；同时开启
全员营销“新模式”，在全行业工业中

率先走向全国市场，“天子”品牌上半
年销量和下半年订单均超过“15 万
箱”，主要经济指标增幅在行业前列，为
全市经济社会发展作出了特殊贡献。

近年来，重庆中烟坚定不移走特
色创新的产品路线，加速创建行业级

技术中心，推动博士后工作站基础研
究和成果转化，在高端产品研发上求
突破，推动中支产品品类构建、结构上
移、价值提升。

在企业发展的同时，该公司还积
极捐款捐物，助力新冠肺炎疫情防控，
疫情发生以来向慈善机构捐赠资金
500万元，拨付50余万元党费用于慰
问重庆一线医护人员。 白麟

重庆中烟上半年税利同比增24.64亿元

本报讯 （记者 栗园园）7月16日，重庆日报记者从
市扶贫办获悉，18日晚7∶30-10∶30，重庆市扶贫办、重庆市
商务委、农行重庆市分行共同主办的“情系武陵山，我来拼
一单——武陵山集中连片特困地区四省（市）大型公益消费
扶贫直播活动”将在秀山县洪安古镇举行，届时将有来自渝
鄂湘黔四地的60款扶贫产品上架直播，部分产品最低折扣
可达5折。

市扶贫办相关负责人介绍，此次直播产品包括武隆苕粉、
恒都牛肉、秀山金丝皇菊、黔江鸡杂、石柱土家酸辣粉，以及湖
北房县小花菇、贵州牛老大牛肉干、湖南猕猴桃果脯等60余
款，直播期间农行将给出40余万补贴做秒杀活动，部分产品
可低至5折。

“这次我们精选了武陵山区的优质农产品供网友们选择
下单，价格上也给予了很大优惠，希望大家积极抢购，通过消
费助力脱贫攻坚！”该负责人说。

记者了解到，此次直播的观看渠道有两个，一是重庆农行
金穗“慧生活”公众号直播间，二是重庆农行“慧生活+”抖音官
方号直播间。届时，重庆广电集团主持人汤云奕、重庆电台主
持人鳅鳅妹以及农业银行重庆分行的员工将联手带货推介。

渝鄂湘黔扶贫产品齐聚秀山，直播助力脱贫攻坚

60款农产品最低5折等你下单

新华社北京7月16日电 国台办发言人朱凤莲16日应
询表示，中国对南海诸岛及其附近海域拥有无可争辩的主
权。针对美方错误言论，外交部已多次阐明立场、进行批驳。
两岸同属一个中国，应共同维护国家主权和领土完整，维护中
华民族的整体和根本利益。

有记者问：针对美国务卿蓬佩奥有关南海问题的声明，台
对外交往部门声称，其对南海诸岛及其相关海域享有国际法
及海洋法上的权利。对此有何评论？朱凤莲作了上述表示。

国台办：

两岸同属一中
应共同维护国家主权和领土完整

本报讯 （记者 黄琪奥）7月16日，国
家电影局发布了《关于在疫情防控常态化条
件下有序推进电影院恢复开放的通知》（以
下简称《通知》），表示低风险地区在电影院
各项防控措施有效落实到位的前提下，可于
7月20日有序恢复开放营业。

通知一经发出，立刻在网上引发热议。
重庆日报记者采访后发现，从3月20日起，
我市38个区县和两江新区、重庆高新区、万
盛经开区、重庆经开区均已为低风险区县。
也就是说，重庆地区的影院目前已经满足低

风险地区的条件，符合电影院开业的条件。
我市各电影院也为开业做好了准备。

“虽然影院从1月24日开始就暂停营业，但
我们一直为恢复营业做着准备。”重庆UME
影城相关负责人表示。

相比于UME，曾短暂开放的重庆越界
影城同样在为复工做着准备。“我们会定期
对设备进行保养，对大厅进行消毒，也准备
了额温枪、口罩等防疫物资。甚至还专门建
立了专门的‘工作人员健康台账’，方便进行
管理。”该影城相关负责人表示。

我市各大电影院负责人在接受记者采访
时均表示，会根据中国电影发行放映协会同
日发布的《中国电影发行协会电影放映场所
恢复开放疫情防控指南》（以下简称《指南》）的
要求，严格限定观影人数和观影场次，并会对
大堂、影厅、卫生间、走廊、疏散通道等公共区
域，售取票机、商品售货区、自动贩卖机、公共
区域座椅、入口闸机、卫生间等重点区域进行
多次消毒。而针对影厅座椅扶手、3D眼镜等
观众直接接触物品，则会选择每场消毒一次。

“做准备是一个方面，但电影院开业主

要还得看片源。”业内人士表示，今年3月，
中影和华夏曾组织了多部老片供应到影院，
但目前这部分片源的密钥在6月底已经到
期。如果短期之内，没有新的片源跟上，电
影院依然不能开业。

那么，广大市民在电影院开业后能看到
哪些电影呢？“前期主要还是以老片为主，到
了后期，会有一些新片、大片加入院线。”该
业内人士透露，例如7月13日发布定档海
报，宣布将于影院复业首日全国公映的电影
《第一次的离别》就会成为影院恢复营业后
的首部上映影片。

记者还了解到，由于《指南》中明确要
求，每场电影的放映时间不超过2小时。这
也就导致了包括好莱坞著名导演克里斯托
弗·诺兰执导的新片《信条》等部分电影，由
于时长的缘故暂时无缘国内院线。

影院复业，重庆电影院准备好了
将严格做好消毒措施，部分新片暂无缘院线

□本报记者 王亚同

7月16日，是重庆市第九批援藏工作队
集中进驻昌都一周年的日子。一年来，98名
援藏干部人才，接过上一批援藏队伍的使
命，用心用情用力开展各项援藏工作。

“像种子一样，在高原上扎根；像火炬传
递一样，承前启后。”重庆市第九批援藏干部
人才工作队领队、昌都市委副书记廖传锦介
绍，一年来，第九批援藏工作队按照“加大力
度、拓宽思路、突出重点”的要求，依托项目、
医疗、教育、产业、人才和“小组团”援藏等，
累计争取到位援藏项目资金5.17亿元，其中
计划内1.8亿元，计划外3.37亿元，实施项目
74个，推动民生持续改善，“造血”功能不断
增强，有力推动了援藏工作开新局谋新篇。

从“输血”向“造血”转变

7月的藏东高原，正是繁花盛开时节，早
晚温差却有十多度。16日早上9点多，位于
昌都经开区的昌都君亲农业科技公司还没
开门，22岁的贫困牧民波乐就早早地赶来等
着上班。

“轻轻松松每个月就有3500元收入，我
很满意。”波乐说，能在家门口找到这样一份
工作，十分感谢重庆援藏工作队。君亲农业
是一家以生产青稞产品为主的企业，几年
前，在重庆援藏工作队的牵线搭桥下来到昌
都发展，现已成为西藏最大的青稞产品生产

加工企业。
去年，该企业吸纳当地300余人就业，

带动种植户5000余人增收，每年还向贫困
户分红27万多元。今年以来，受疫情影响
企业复工面临困难，第九批援藏工作队队
员、昌都经开区党委副书记何渝生带队上门
服务，及时帮企业解决了用工、原料等问
题。“目前，已获得订单价值2000多万元，今
年将进一步扩大青稞收购。”君亲农业公司
负责人易川虎表示。

一个新产业的引入，不仅填补了当地青
稞深加工方面的空白，还带动上游数千农户
的增收。“如果企业收购持续增加，我们一定
扩大青稞种植面积。”采访中，很多青稞种植
户表示。

为增强“造血”功能，持续激发群众内生
动力，一年来，我市第九批援藏工作队结合实
际，帮助当地发展壮大了类乌齐牦牛、藏香猪
等特色农牧业，积极培育蜜蜂产业、川贝母产
业，帮扶芒康千年古盐田5A级景区等景区创
建。疫情影响下，援藏工作队还积极创新招
商模式、推动营商环境优化，今年以来，累计
招商签约企业85家，到位资金3.9亿元。

全方位发力助推民生改善

16日下午3点左右，在昌都市人民医院
口腔科，来自重医附属口腔医院的牙科医生
王园园正忙着准备材料，为下午第一位患者
种植牙齿。自今年5月开始短期援藏以来，

她已经为20多位患者种植了牙齿，帮助100
多位患者拔掉了坏牙。

“从市里的干部到普通农牧民，都慕名
前来找她看牙。”昌都市人民医院负责人介
绍，受制于技术不足和人才短缺，群众看牙
难成了一项棘手的事情。为此，市第九批援
藏工作队通过柔性援藏方式将王园园引入
当地，开展为期半年的技术帮扶，不仅缓解
了群众看牙难，还培育了多名本地牙科人
才，推动口腔卫生习惯普及。

解决群众看牙难，是市第九批援藏工作
队坚持把医疗援藏作为解民忧、惠民生的一
个缩影。一年来，工作队从疫情防控、硬件
改善、学科建设、技术创新、医疗惠民、人才
培养等六方面发力，接续支援芒康县、类乌
齐县等地医院建设，帮助昌都市人民医院打
造重症ICU、麻醉手术室、检验科等“八大公
共诊疗平台”，建设胸痛、卒中、创伤、危重孕
产妇救治、危重儿童和新生儿救治等“五大
危重症中心”。

为培养一支带不走的医疗队伍，援藏
工作队还结对帮带当地医务人员71人，通
过“请进来、派出去”模式，培训当地人才
2000余人次。疫情防控中，援藏工作队调
动各方资源渠道筹集口罩等紧缺抗疫物资
价值近1000万元。

一年来，援藏工作队还扎实推进义务教
育办学条件标准化建设，做好芒康盐井中
学、察雅县小学等援建项目，启动芒康中学、

盐井中学信息化建设，筹集1700万元实施
昌都一高、类乌齐县中学冬季供水供暖项
目，推动相关学校实现校图书室、图书角全
覆盖。还发挥“组团式”教育援藏作用，在学
校管理、教育教学、教研教改、示范带动方面
加大帮扶指导，如在昌都一高探索“对分课
堂”精准教学，成功创建区级示范中学。

传承初心“一棒接着一棒干”

位于昌都经开区的一家水泥厂，是前一
批援藏工作队引入的项目，因企业自身经营
不善，不仅长期停产，还拖欠了不少工程款和
运输费。为推动企业复活，第九批援藏工作
队多次上门走访，研究企业复活路径，最终于
为企业探索出正常运转方案。不久前，援藏
工作队还为其拉来2000多吨的水泥订单，最
终促使该水泥厂在今年7月恢复运转。

“正是一棒接着一棒干，我们才能不断
地取得援藏的新成效。”廖传锦表示，市第九
批援藏工作队进藏以来，特别注重传承发扬
重庆援藏优良作风和光荣传统，在历批工作
队打下坚实基础、创下良好口碑基础上，不
断拓宽援藏领域、创新援藏方式、丰富援藏
内涵，以更大力度、更实举措、更硬作风，接
力前行，持续推进重庆对口援藏工作走深走
实。

进藏伊始，工作队就深入各县区、学校、
医院、企业、村社调研，制定援藏三年工作思
路，推动项目、资金援藏向产业、教育、医疗、
就业、智力援藏等多位一体转变。接下来，
第九批援藏工作队将围绕进一步巩固脱贫
攻坚成果、深入推进乡村振兴，继续从教育、
医疗、就业等方面补短板强弱项，强化本地
人才培养，加强交往交流交融，持续解决昌
都人民群众最关心、最直接、最现实、最紧迫
的民生问题。

用心用情用力传承初心 交往交流交融续写新篇
——重庆市第九批援藏工作队集中进藏一周年综述

新华社发 朱慧卿 作

7月16日，两江新区云树公园内一片苍
翠。截至目前，两江新区已建成公园 100 余
个，建成区绿地率达32.08％，绿化覆盖率达
42.17％，人均公园绿地面积 15.05 平方米。
未来三年，两江新区还将新增公园56个，实
现“推窗见绿、五分钟入园”的目标。

首席记者 崔力 摄/视觉重庆

两江新区
建成公园上百个
未来三年将新增公园56个

□本报记者 陈维灯

为了贯彻落实重庆市总河长令（第2号）关于污水乱排、
岸线乱占、河道乱建（以下简称“三乱”）专项整治行动工作要
求，以及中央第四生态环境保护督察组于5月9日向重庆市
反馈督察问题时的整改要求，万州区采取“两增两减一改”（增
公园、增绿地、减骑马摊、减餐饮船舶、河道采砂经营管理改
革）等举措，推进长江岸线整治。

万州音乐广场配套湿地公园，近日正在紧锣密鼓的施
工。音乐广场所在的区域曾经也是一片荒滩，垃圾遍地，满目
狼藉。万州在2019年11月份投资3000万元，致力于整治河
道乱建现象，将一片荒滩打造成美丽的滨江公园和生态湿
地。“全部工程将于7月底竣工，万州又将新增一处美丽的滨
江公园。”万州平湖公司项目经理张亮介绍，通过护坡整治、岸
线绿化等整治河道举措，万州长江沿岸新增公园面积已达10
万平方米。

万州区在严格遵守《长江河道采砂管理条例》规定的基础
上，授予重庆三峡国有资本运营集团有限公司长江干流河道
砂石开采权，负责砂石“开采、运输、加工、销售”标准化全程管
理，解决行业混乱、竞争无序、河道乱采乱挖的问题。

毗邻红沙碛公园、长江江面，曾有万州渔港、九龙美食舟
几艘餐饮船舶在此经营，如今都已不见踪影。“2019年，万州
长江沿岸还有4艘餐饮船舶。这些餐饮船舶不仅侵占岸线，
也存在环境卫生问题。”万州区水利局水政综合执法支队支队
长石雄介绍，万州区已于今年6月30日完成了所有餐饮船舶
的拖移拆解。

不仅如此，万州还全面取缔了辖区内长江沿岸消落带区
域内的50余家茶摊，拆除违章建筑物500余平方米。“这些茶
摊不仅侵占消落带区域，还存在污水乱排、垃圾乱丢、随地排
泄等问题。”万州区城管局执法支队副支队长张胜涛介绍。

此外，6月30日前，万州昊鼎物流有限公司九龙砂石码
头拆除了一段长67米、宽30至50米的平台。“根据对该码头
的洪水影响论证审查，发现该码头存在占三峡库容和超占交
通部门批复的码头岸线67米，需实施整改。”万州区水利局河
道科副科长何兴东介绍，通过对昊鼎码头的规范整改，腾退长
江岸线80米，规范整改占用岸线420米。

万州全面推进长江岸线整治

（上接1版）
李玉还表示，开放平台对重庆上半年外贸进出口的贡献

明显。目前，重庆已建成两路寸滩保税港区、西永综保区、江
津综保区、涪陵综保区等4个海关特殊监管区域和3个保税
物流中心（B型）。这些开放平台上半年共计实现进出口
1965.6亿元，增长13.7%，占重庆外贸总值的比重由去年同期
的64.9%增加至71.2%。

重庆自贸试验区则发挥了“试验田”作用，探索了企业“一
保多用”担保管理模式改革，有效降低企业成本，减少业务操
作时间。重庆自贸试验区上半年实现进出口2030.5亿元，增
长9.6%。

“开放通道也发挥了辐射带动作用。”李玉说，海关监管数
据显示，中欧班列（渝新欧）上半年开行914列，进出口货运量
56.9万吨，增长6.9%、8.1%；西部陆海新通道铁海联运班列运
输外贸集装箱9659个，增长52.37%。

今年以来，重庆海关着力提高通关效率，推动贸易便利
化，也助力了外贸进出口增长。

国家电影局：

低风险地区影院
7月20日恢复营业
●未戴口罩和体温37.3度以上者不得进入 ●全部采取网络实名预约

●保证陌生观众间距1米以上 ●每场上座率不得超过30%


